WT/MIN(01)/ST/59 Página 2 Todos estamos de acuerdo en que la OMC celebra su Cuarta Conferencia en un momento clave y que, tras más de medio siglo, el sistema internacional de comercio ha entrado en el tercer milenio sin hacer realidad las esperanzas legítimas de los países pobres. A pesar de esta insatisfacción, se anuncia una nueva ronda de negociaciones comerciales multilaterales sin que haya una auténtica visibilidad, tanto en lo que respecta al contenido como en lo que respecta al programa.

En lo que se refiere a esta cuestión, la delegación de Togo espera que, en un impulso de auténtica solidaridad internacional, la presente reunión sabrá adoptar las decisiones necesarias, dado que todos tenemos la voluntad de construir un sistema internacional de comercio que resulte beneficioso para todos los países en condiciones de justicia y equidad.

Permítaseme ahora asociar a Togo a los mensajes de felicitación dirigidos a la República Popular China con motivo de su adhesión a la OMC. Para mi delegación, la entrada en la OMC de este país amigo de Togo no es solamente bien acogida, sino que hace justicia a su peso económico en el mundo y especialmente a su valerosa población, que representa una parte considerable de la población mundial.

Togo espera que la República Popular China, que nunca ha cejado en su empeño de defender los intereses de los países en desarrollo, seguirá luchando por la misma causa en el marco de la OMC.

Togo confía en que el espíritu de Doha estará caracterizado por la comprensión mutua y la solidaridad internacional en favor de la perennidad y el fortalecimiento de las actividades de la OMC, a fin de hacer de ella una auténtica locomotora del desarrollo que no dejará a ningún país en el andén.

Expreso mis vivos deseos de que las labores de esta Cuarta Conferencia Ministerial de la OMC culminen en conclusiones satisfactorias, que permitan calmar los temores y devolver la confianza y la esperanza a los países económicamente débiles.